

Pressemitteilung

Nummer: 2025 - 15 /2025

Bürgermeister bedankt sich bei Wahlhelfern

Bürgermeister Andreas Brohm bedankt sich bei allen eingesetzten ehrenamtlichen Wahlhelferinnen und Wahlhelfern. „Es braucht die Bereitschaft und den Einsatz der vielen ehrenamtlichen Wahlhelfer, um Wahlen durchführen zu können. Ehrenamt und Hauptamt haben hier in wunderbarer Weise zusammengearbeitet. Meinen herzlichen Dank an alle für Ihren Einsatz.“

Seinen Dank hatte Bürgermeister Andreas Brohm persönlich in über zehn Wahllokalen u.a. in Tangerhütte, Demker; Lüderitz oder Uetz den Wahlhelferinnen und Wahlhelfern am Wahlsonntag der Bundestagswahl ausgesprochen.

Die Wahl war reibungslos verlaufen, stellte Wahlleiterin Claudia Wittke fest.

Insgesamt waren 8535 Wählerinnen und Wähler aufgerufen, ihre Stimme abzugeben. Mit 6783 hatten fast 80 Prozent davon Gebrauch gemacht. Über 80 ehrenamtliche Wahlhelfer waren im Einsatz.

In der Einheitsgemeinde ergab nach Auszählung der Zweitstimmen das folgende Ergebnis:

SPD	731	10,87 %
CDU	1.339	19,91 %
AfD	2.891	42,99 %
Die Linke	524	7,79 %
FDP	162	2,41 %
GRÜNE	182	2,71 %
FREIE WÄHLER	104	1,55 %
Die PARTEI	39	0,58 %
Volt	33	0,49 %
MLPD	5	0,07 %
BÜNDNIS DEUTSCHLAND	17	0,25 %
BSW	698	10,38 %

In der Einheitsgemeinde wird in den kommenden Monaten die Ergänzungswahl zur Komplettierung des Ortschaftsrates in Cobbel notwendig sein.